

Leitmesse für Augenoptik in München gestartet

25.01.2019



In München hat am Freitag (25.01.) die Leitmesse opti 2019 begonnen. Rund 630 Aussteller aus 38 Ländern zeigen hier unter anderem die neuesten Trends und Innovationen in Bezug auf Brillen, technische Geräte und digitale Lösungen für Augenoptiker.

Anmoderation:

In München hat am Freitag (25.01.) die Leitmesse opti 2019 begonnen. Rund 630 Aussteller aus 38 Ländern zeigen hier unter anderem die neuesten Trends und Innovationen in Bezug auf Brillen, technische Geräte und digitale Lösungen für Augenoptiker.

Die opti hat ihren internationalen Stellenwert noch weiter ausgebaut, sagen Veranstalter und Branchenverbände. Von einer deutschen Leitmesse ist sie zu DEM europäischen Treffpunkt im augenoptischen Bereich geworden. Gezeigt werden die neuesten Trends - dazu gehören randlose, aber auch auffällig rote Brillen. Auch die Kontaktlinsen gewinnen gerade im Sportbereich an Bedeutung. Gerade im Inland kann die Industrie Umsatzgewinne verzeichnen. Zum einen brauchen immer mehr junge Menschen eine Brille und bei älteren geht der Trend hin zur zweiten oder dritten Gleitsichtbrille.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... München